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Menteri	 Komunikasi	 dan	 Informatika	 (Menkominfo)	 baru,	 Budi	 Arie	 Setiadi	

terang-terangan	menyebut	Kominfo	'gunung'	masalah.	Mantan	Wakil	Menteri	

Desa	 (Wamendes)	 ini	 mengakui	 tugas	 yang	 diberikan	 Presiden	 Jokowi	

kepadanya	 tak	mudah.	Beberapa	 tigas	berat	yang	menanti	 adalah	penyelesaian	Base	

Transceiver	 Station	 (BTS)	 di	 daerah	 terdepan,	 tertinggal	 dan	 terluar	 (3T).	 Diketahui	

proyek	ini	menyeret	Menkominfo	sebelumnya,	Johnny	Plate	menjadi	tersangka	korupsi.	

Budi	Arie	juga	diminta	membenahi	masalah	perdagangan	digital	atau	e-commerce	di	media	

sosial.	 Di	 sisi	 lain,	 pakar	 IT	 menyinggung	 penuntasan	 kasus	 kebocoran	 data	 yang	 terus	

muncul	dan	meningkat	baik	kuantitas	maupun	kualitas	harus	segera	dilakukan.	Sementara	

gosip	politik	pun	beredar.	Sebagai	Ketua	kelompok	relawan	Pro	Jokowi	(ProJo),	Budi	Arie	

diduga	 'dipasang'	 mengamankan	 kontestasi	 pemilihan	 umum	 (Pemilu)	 2024	

mendatang.	 Bahkan	 keberadaan	 saat	 ini	 di	 kursi	 puncak	 Kominfo	 berarti	 sudah	

menggusur	jatah	satu	menteri	Nasdem.	
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JAKARTA-Badan Pusat Statistik (BPS) 
mencatat masih ada sebanyak 25,9 
juta orang miskin di Indonesia per 
akhir Maret 2023. Meski masih tinggi, 
namun orang miskin ini  sudah 
berkurang 460 ribu orang dibanding-
kan akhir September 2022, yakni 
sebanyak 26,36 juta orang.

S e k re t a r i s  U t a m a  B P S  Atq o 
Mardiyanto mengatakan secara 
persentase jumlah orang miskin ini 
sebesar 9,36 persen atau turun 0,21 
persen dari September 2022 sebesar 
9,57 persen."Tingkat kemiskinan pada 
Maret 2023 ini mengalami penurunan 
atau lebih rendah bila dibandingkan 
kondisi September 2022," ujarnya 
d a l a m  k o n f e r e n s i  p e r s ,  S e n i n 
(17/7/2023).

Menurutnya, jumlah penduduk 
miskin yang turun ini terbilang cukup 
b a i k  d i  te n ga h  ke n a i ka n  ga r i s 
kemiskinan. Saat ini, garis kemiskinan 
di Indonesia naik 2,78 persen menjadi 
Rp550.458 per bulan.Adapun besaran 
garis kemiskinan ini ditetapkan 
s e b a g a i  b a t a s a n  p e n g e l u a r a n 
m a sya ra ka t .  J i ka ,  p e n g e l u a ra n 
masyarakat di bawah Rp550 ribu per 
bulan, maka masuk dalam kategori 
orang miskin.

B e r d a s a r k a n  w i l a y a h n y a , 
penduduk miskin terbanyak masih 
berada di pedesaan. Per Maret 2023, 
jumlah orang miskin di perdesaan 
tercatat sebanyak 14,16 juta orang 
atau turun 12,22 persen dibandingkan 
September 2022 sebanyak 14,38 juta 
orang miskin.

Sedangkan, jumlah orang miskin di 
perkotaan tercatat sebanyak 11,74 
juta orang di akhir Maret 2023. 
Realisasi ini turun 7,29 persen dari 
11,98 juta orang miskin di September 
2022."Tapi tingkat kemiskinan di 
wilayah perdesaan sudah lebih rendah 
d a r i  l e v e l  s e b e l u m  p a n d e m i . 
Sedangkan di wilayah perkotaan 
masih lebih tinggi dibandingkan 
kondisi sebelum pandemi," jelasnya.

Ta k  h a n y a  i t u ,  j i k a  d i l i h a t 
menyeluruh tingkat kedalaman dan 
keparahan kemiskinan di Tanah Air 
menurun baik di perkotaan maupun 
perdesaan. Artinya, kehidupan masya-
rakat lebih baik jika dibandingkan 
tahun-tahun sebelumnya."Pada Maret 
2023 baik indeks kedalaman maupun 
keparahan kemiskinan menunjukkan 
penurunan dibandingkan dengan 
September 2022," pungkas Atqo.

KSP	Optimis	2024	Tak	Ada	
Kemiskinan	Ekstrem	

Di sisi lain, Tenaga Ahli Utama 
Kantor Staf Presiden (KSP) Abraham 
Wirotomo mengatakan pemerintah 
optimis tahun 2024 Indonesia dapat 
lepas dari angka kemiskinan ekstrem.

Abraham saat  meninjau Sentra 
Pangudi Luhur Bekasi, Jawa Barat, 
milik Kemensos didampingi Menteri 
Sosial Tri Rismaharini dan Sosiolog 
Universitas Indonesia (UI) Imam 
Prasodjo meninjau para Pemerlu 

Pelayanan Kesejahteraan Sosial 
(PPKS) yang mendapat pembinaan 
usaha, budi daya ternak ayam dan 
maggot, hingga perkebunan dan 
pengolahan sampah.

“Hari ini adalah contoh bahwa 
bukan hanya bansos (bantuan sosial) 
yang menjadi program dari Kemensos, 
ada program luar biasa dimana yang 
miskin ekstrem, pemulung, tunawisma, 
lansia yang mungkin memiliki ke-
sulitan dari segi ekonomi, mendapat-
kan tempat tinggal gratis, iuran untuk 
kebersihan, dan lain-lain. Lalu diberi 
pelatihan pembinaan sehingga pen-
dapatannya meningkat,” ujar Abraham 
di Jakarta, Senin (17/7/2023).

Ia mengatakan pendapatan dari 
hampir seluruh para PPKS yang 

menghuni Kompleks Sentra Pangudi 
Luhur meningkat dua kali lipat dari 
sebelumnya, sehingga ia optimis 
dengan program tersebut tahun 2024 
Indonesia bisa lepas dari angka 
kemiskinan ekstrem. 

Kedatangan KSP di lokasi tersebut 
terkait upaya pemerintah menghapus 
kemiskinan ekstrem menjadi nol 
persen pada 2024. Pada tahun 2022 
angka kemiskinan ekstrem turun dari 
tiga persen menjadi 1,7 persen.

Pemerintah kini melakukan tiga 
strategi besar dengan pengurangan 
beban, peningkatan pendapatan, dan 
mengurangi kantong kemiskinan. 
“Nah ini  adalah seperti  perang 
semesta, semua kementerian ber-
usaha untuk mengurangi angka 

kemiskinan,” ujarnya. 
Dalam kesempatan sama Menteri 

Sosial (Mensos) Tri Rismaharini 
mengatakan berbagai layanan di 
Kompleks Sentra Pangudi Luhur 
B e k a s i  m e m u n g k i n k a n  u n t u k 
ditinggali satu keluarga PPKS guna 
meningkatkan pendapatan.

Menurutnya, meski dalam satu 
keluarga yang tinggal di lingkungan 
sentra tersebut telah dapat me-
ningkatkan pendapatan dari standar 
Bank Dunia (World Bank) yakni 1,9 
dolar AS per hari, namun mereka 
masih terbilang rentan karena tidak 
dapat memiliki rumah.

“Karena kalau hitungan kita pakai 
standar Bank Dunia 1,9 dolar AS per 
hari itu kurang lebih kalau satu 
keluarga suami, istri, dan dua anak 
Rp3,4 jutaan. Artinya sudah banyak 
yang bisa keluar (sentra) sebetulnya, 
cuma mereka sangat rentan, karena 
mereka tentunya kalau harus beli 
rumah di Jakarta dan sekitarnya, 
mereka pasti tidak mampu,” ujar 
Mensos Risma.

Adanya rumah susun dengan sewa 
Rp10.000 per bulan yang dibangun di 
Kompleks Sentra Pangudi Luhur 
Bekasi, para PPKS tidak akan terlantar 
di jalanan. Selain itu, mereka juga 
diberikan tempat usaha agar tidak 
kesulitan berjualan.“Tinggal sedikit 
l a g i  m e r e k a  a k a n  k e l u a r  d a r i 
standarnya Bank Dunia, tapi ini tidak 
b i s a .  M a k a nya  k i t a  a k a n  l i h a t 
progresnya setiap bulan untuk 
kemajuannya,” ujar Mensos Risma. 
(wid,ant,bps/dya)

Kemiskinan RI Turun tapi Masih Tinggi 

Ada 25,9 Juta Jiwa Masuk Kategori Melarat

(Ilustrasi)	Tahun	depan	pemerintah	menargetkan	tidak	ada	lagi	kemiskinan	ekstrem.	(dok)
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JAKARTA – Komisi Pemilihan Umum 
(KPU) meminta Partai Buruh untuk 
fokus mengurus dokumen per-
syaratan bakal calon anggota legislatif 
(caleg). Hal ini disampaikan me-
respons Partai Buruh yang menuding 
KPU RI dan KPU daerah tidak sinkron 
dalam proses penyusunan daftar calon 
sementara (DCS).

Komisioner KPU RI Idham Holik 
mengaku heran dengan Partai Buruh 
y a n g  m e m p e r s o a l k a n  p r o s e s 
penyusunan DCS. Sebab, KPU RI belum 
menerbitkan regulasi teknis terkait 
penyusunan DCS. "Partai Buruh 
menanyakan sesuatu yang belum KPU 
terbitkan aturan teknisnya. Jadi, wajar 
kalau sekiranya rekan-rekan KPU 
daerah tidak mengerti," kata Idham 
kepada wartawan, Senin (17/7/2023).

Idham mengatakan, sejauh ini KPU 
RI baru menerbitkan aturan teknis 
terkait pedoman verifikasi admini-
strasi dokumen persyaratan bakal 
caleg DPR RI, DPRD provinsi, dan 
DPRD kabupaten/kota. Karena itu, 
kalau memang mau mempersoalkan 
kebijakan KPU, persoalkan sesuatu 
yang sudah ada aturan teknisnya.

Lebih lanjut, Idham meminta 
Partai Buruh fokus pada proses 
administrasi caleg. Sebab, apabila ada 
data bakal caleg Partai Buruh yang 
tidak sesuai ketentuan, KPU akan 
menyatakan si bakal caleg tidak 
memenuhi syarat (TMS) alias gugur.

"Jadi, sebaiknya partai buruh fokus 
persoalan administrasi bakal caleg 
yang disiapkan. Jangan menyebarkan 
informasi yang sifatnya disinformatif," 
kata Koordinator Divisi  Teknis 
Penyelenggaraan Pemilu KPU RI itu.

Pada Minggu (16/7/2023), Ketua 
Tim Khusus Pemenangan Partai Buruh 
Said Salahudin menuding peraturan 
teknis yang diterbitkan KPU kurang 
terperinci. Selain itu, KPU RI juga 
d i a n g g a p  k u r a n g  b a i k  d a l a m 

memberikan bimbingan teknis kepada 
KPU daerah soal ketentuan teknis 
sehingga terjadi ketidaksinkronan 
antara KPU RI dan KPU daerah.

Salah satu contohnya, kata Said, 
ada 100 lebih KPU daerah yang 
memberikan penjelasan berbeda 
terhadap nasib bakal caleg yang 
dokumen perbaikannya tidak sesuai 
ketentuan. Sebagian KPU daerah me-
nyebut bakal caleg yang dokumennya 
tidak sesuai ketentuan, dia akan 
dinyatakan TMS. Implikasinya, partai 
tidak bisa memperbaiki dokumen 
bakal caleg itu pada masa pen-
cermatan rancangan DCS tanggal 6–11 
Agustus 2023.

Sebagian KPU daerah lain justru 
mengatakan bakal calon yang kelak 
dinyatakan TMS tidak bisa diganti 
dengan bakal calon baru pada masa 
pencermatan rancangan DCS. Artinya, 
bakal calon tersebut akan dinyatakan 
gugur sehingga jumlah bakal calon 
p a d a  s u a t u  d a p i l  b e r p o t e n s i 
berkurang.

"Sementara banyak juga KPUD 
yang bersikap ambigu. Kawan-kawan 
KPUD ini tidak berani memberikan 
kepastian hukum terhadap nasib bakal 
calon yang kelak dinyatakan TMS 
dengan alasan belum ada petunjuk 
tertulis dari KPU," kata Said.

Beragamnya penjelasan KPU 
daerah itu, kata Said, berbeda pula 
dengan penjelasan yang disampaikan 
KPU RI kepada pengurus partai politik 
di tingkat pusat. "Menurut KPU, pada 
masa pencermatan rancangan DCS 
parpol tetap mempunyai hak untuk 
memperbaiki dokumen bakal calon 
yang dinyatakan TMS atau bisa 
menggantinya dengan bakal calon 
baru sesuai kebutuhan parpol," 
ujarnya.

Karena itu, ujar Said, persoalan ini 
harus diatasi dan tidak boleh terjadi 
ke m b a l i .  D i a  m e m i n t a  K P U  R I 

memperbaiki petunjuk pelaksanaan 
dan petunjuk teknis pencalonan agar 
hak warga negara untuk dipilih bisa 
terlindungi.

Data	Caleg	'Dikunci'
Pekan lalu, Jaringan Pendidikan 

Pemilih untuk Rakyat (JPPR), sebuah 
organisasi pemantau pemilu ter-
akreditasi di Bawaslu RI, meminta 
data bakal caleg Pemilu 2024. Bak 
'dikunci', KPU hingga kini ternyata 
mengabaikan permintaan resmi 
tersebut.

Koordinator JPPR Nurlia Dian 
Paramita mengatakan, pihaknya 
mengirimkan surat permohonan 
untuk mendapat data bakal caleg 
berupa nama lengkap, asal partai, 
daerah pemilihan, jenis kelamin, dan 
usia, serta data bakal caleg berstatus 
disabilitas. Surat dikirimkan kepada 
pejabat pengelola informasi dan 
dokumentasi (PPID) KPU pada 16 Juni 
2023 atau sudah tiga pekan lebih. 
"Sampai saat ini belum ada jawaban 
dari KPU RI melalui PPID KPU RI," kata 
Mita.

 J P P R  m e m p e r t a n y a k a n 
keterbukaan informasi tahapan 
pencalonan anggota legislatif ini 
k e p a d a  K P U  y a n g  s e h a r u s n y a 
dilakukan secara terbuka.

  Padahal, ujar Mita, Pasal 49 Ayat 1 
dan 2 Peraturan PKPU Nomor 1 Tahun 
2015 tentang Pengelolaan dan 
Pelayanan Informasi  Publ ik  di 
Lingkungan KPU mewajibkan KPU di 
s e t i a p  t i n g k a t a n  m e m b e r i k a n 
informasi yang diminta paling lama 
d u a  h a r i  s e t e l a h  p e r m o h o n a n 
d i t e r i m a .  A p a b i l a  t i d a k  d a p a t 
memberikan informasi yang diminta, 
KPU harus menyampaikan alasan 
tertulis paling lama empat hari setelah 
permohonan diterima.

" J P P R  m e m p e r t a nya ka n  ke -
terbukaan informasi tahapan pen-

Dikritisi Tak Sinkron dengan Daerah, 
KPU Semprot Partai Buruh

calonan anggota legislatif ini kepada 
KPU yang seharusnya dilakukan 
secara terbuka berdasarkan Pasal 2 
PKPU 10/23," ujar Mita.

Mita menegaskan, pemberian 
informasi data caleg yang diminta 
JPPR tidak bertentangan dengan 
ketentuan perlindungan data pribadi. 
Data yang dimintakan itu merupakan 
data pribadi yang bersifat umum 
sebagaimana diatur dalam Pasal 4 ayat 
3 UU 27/2022 tentang Perlindungan 
Data Pribadi.

Komisioner KPU RI Idham Holik 
mengatakan, pihaknya baru akan 
membuka data puluhan ribu bakal 
caleg Pemilu 2024 ketika meng-
umumkan DCS pada 19-23 Agustus 
2023. "Masyarakat disilakan me-
nyambut masukan dan tanggapannya 
(atas DCS kepada KPU RI) pada 19-28 
Agustus 2023," ujar Idham. (wid,rls, 
rpl,ist/dya)Ketua	Umum	Partai	Buruh	Said	Iqbal	disambut	langsung	oleh	Ketua	KPU	Hasyim	Asy'ari	saat	mendaftarkan	diri	sebagai	

partai	ke-25	calon	peserta	Pemilu	2024	beberapa	waktu	lalu.(dok)

PEMILU 2024
PARTAI LAMA 

1.
BURUH

2.
GERINDRA

3.
PDIP

10.
HANURA

12.
PAN

13.
PBB

4.
GOLKAR

5.
NASDEM

8.
PKS

14.
DEMOKRAT

17.
PPP

PARTAI BARU

6.
BURUH

7.
GELORA

9.
PKN

NONPARLEMEN

11.
GARUDA

13.
PBB

15.
PSI

16.
PERINDO
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BUMN Akan Luncurkan Produk Setara 
Google dan Meta Melalui Skema Publisher Rights
JAKARTA – Sebentar lagi, Indonesia 
akan memiliki produk setara dengan 
Google dan Meta. Produk tersebut 
diharapkan bisa menyaingi Google dan 
Meta, serta dapat memberikan ke-
manfaatan bagi perkembangan bisnis 
media di Tanah Air melalui skema 
Publisher Rights atau hak penerbit yang 
saat ini tengah dibuat regulasinya. 

Menteri  BUMN Erick Thohir 
mengaku bakal meluncurkan produk 
tersebut peluncuran produk tersebut 
menjadi agregator di media digital. 
Produk itu bakal diluncurkan seiring 
dengan penggabungan dua perusahaan 
BUMN yakni Telkomsel dengan Telkom 
melalui unit usahanya Indihome. 

"Satu dua hari ini akan peluncuran 
bagaimana merger Indihome dengan 
Telkomsel sebagai agregator, jadi 
bukan justru menyaingi medianya," 
kata Erick di Istana Negara, Jakarta, 
d i k u t i p  d a r i  Te m p o . c o ,  S e n i n 
(17/7/2023). 

"Kami ingin sinkronisasi mengenai 
digital economy, media mendorong 
yang namanya publisher rights," kata 
Erick. 

Sementara itu, Nezar Patria yang 
resmi dilantik Presiden Joko Widodo 
( Jokowi) sebagai Wakil Menteri 
K o m u n i k a s i  d a n  I n f o r m a t i k a , 
mengaku akan menuntaskan regulasi 
terkait Publisher Rights. "Masuk 
dalam agenda dicatat dan dibicara-
kan," kata Nezar di Istana Negara, 
Senin (17/7/2023).

Eks anggota Dewan Pers dua 
periode itu menuturkan, ada sedikit 
arahan dari Presiden Jokowi soal 
rancangan Publisher Rights untuk bisa 
segera dituntaskan melalui Peraturan 
Presiden (Perpres).  "Kami baru dapat 
amanah jadi harus mapping lagi. 
segera hasi lnya akan dikabari . 
secepat-nya," kata Nezar. 

Publisher Rights merupakan 
s e b u a h  ko n s e p  ya n g  m e m b u a t 
platform digital seperti Facebook, 
Google dan agregator lainnya wajib 
membayar berita pada para per-
usahaan media massa. Konsep itu 
meniru kebijakan yang diterapkan ber- 
bagai negara salah satunya Australia 
dan dianggap mampu mendukung 
jurnalisme demi kepentingan publik. 

Sementara kondisinya saat ini di 
Indonesia, platform digital mengambil 
bagian terbesar pendapatan iklan 
yang bersumber dari berita para 
media itu yang ditayangkan melalui 
platformnya.

Sementara it, Kementerian Komuni- 
kasi dan Informatika (Kemenkominfo) 
mengaku telah merampungkan draft 
Peraturan Presiden (Perpres) tentang 
publisher rights atau hak penerbit. 
Direktur Jenderal Informasi dan 
Komunikasi Publik Kemenkominfo 
Usman Kansong mengatakan, ditarget- 
kan pekan depan, draft tersebut sudah 
dikirimkan ke Sekretariat Negara 
(Setneg) untuk segera ditandatangani 
oleh Presiden Joko Widodo alias 
Jokowi. 

"Publisher Right draftnya relatif 
sudah selesai, kami menginginkan 
pekan depan sudah diserahkan 

k e p a d a  S e t n e g  u n t u k  n a n t i 
ditandatngani oleh presiden," kata 
Usman ditemui saat menghadiri 
peluncuran 'Hajar Serangan Fajar' di 
G e d u n g  K P K ,  J a k a r t a ,  J u m a t 
(14/7/2023). 

Usman menjelaskan, saat ini draft 
beleid yang akan mengatur kerja sama 
perusahaan pers dengan platform 
digital itu sedang tahap harmonisasi 
oleh Kementerian Hukum dan Hak 
Asasi Manusa (Kemenkumham).  
"Semoga cepat selesai ya," kata Usman. 

Lebih jauh Usman mengatakan, 
para agregator atau platform digital 
s e p e r t i  G o o g l e ,  Yo u t u b e  d a n 
s e b a g a i n y a ,  s e j a u h  i n i  m a s i h 
merespon positif terkait penerbitan 
Perpres Publisher Right tersebut. 
"Kami sudah melibatkan mereka juga 
dalam penyusunan draft. Kemarin 
k a m i  u n d a n g  m e r e k a ,  u n t u k 
memberikan masukan, tanggapan, 
kami berharap mereka setuju ya," kata 
Usman. 

Publisher Rights bakal mengatur 
ekosistem bisnis media. Kerja sama 
antara platform digital dan media 
massa ini dilakukan secara business to 
business atau B2B. 

Dengan sistem B2B, maka akan 
terjadi proses negosiasi antarpihak 
soal hasil iklan, kompensasi, atau 
remunerasi. Proses itu juga akan 
diregulasi lebih lanjut dalam aturan 
turunan yang dibuat oleh peraturan 
pelaksana. Pemerintah juga akan 
membentuk badan atau lembaga yang 
akan mengawasi proses kerja sama 
tersebut. 

Sebagai bagian dari ekosistem 
digital, Google sudah mengambil sikap 
atas rencana penyusunan Perpres 
Publisher Rights. Google menekankan 
pentingnya regulasi yang memungkin-
kan semua bisnis yang terdampak 
dapat berjalan dengan kepastian 
operasional, legal, maupun komersial. 

"Elemen-elemen kunci dalam 
regulasi harus didefinisikan dengan 
jelas  sebagai  hukum dan t idak 

diserahkan pada penafsiran otoritas 
penegaknya. Ini harus dinyatakan 
secara jelas selama proses konsultasi 
dan legislatif," tulis perwakilan Google 
Indonesia dalam keterangannya.

Di satu sisi, Dewan Pers meminta 
p e m e r i n t a h  m e m p r i o r i t a s k a n 
ra n c a n ga n  Pe ra t u ra n  P re s i d e n 
(Perpres) tentang Publisher Rights. 
S e b a b  re a l i s a s i  te rka i t  a t u ra n 
Publisher Rights ini sudah meleset 
jauh dari janji Joko Widodo (Jokowi) 
presiden.

Ninik Rahayu Ketua Dewan Pers 
mengatakan, Publisher Rights sudah 
diamini Jokowi sejak 2020. Lalu 
Jokowi menegaskan kembali dalam 
peringatan Hari Pers Nasional pada 9 
Februari 2023 di Medan. Pada saat itu 
Jokowi meminta Perpres tentang 
Publisher Rights diselesaikan dalam 
sebulan.

“Berarti ini ada keterlambatan, 
sehingga perlu percepatan secara 
optimal sebagai prioritas regulasi,” 
kata Ninik dilansir laman resmi Dewan 
Pers pada Sabtu (15/7/2023).

Ninik menegaskan, percepatan 
pengesahan Perpres ini sekaligus 
untuk mengawal karya jurnalistik 
b e r k u a l i t a s  y a n g  j u g a  i k u t 
didistribusikan oleh platform digital 
global.

“ Ja n ga n  sa m p a i  ma sya ra ka t 
memperoleh informasi yang hoaks 
a p a l a g i  s a m p a i  m e n y e b a b k a n 
disintegrasi bangsa,” terangnya.

Regulasi ini, lanjut Ninik, juga bukti 
bahwa negara hadir dalam memenuhi 
hak publik untuk mendapatkan 
informasi yang akurat dan kredibel 
guna membangun situasi yang 
kondusif dalam rangka jurnalisme 
berkualitas.

Selain itu, regulasi ini juga 
bertujuan menjaga kedaulatan 
dan kemandirian digital yang 
dikawal oleh pemerintah dan 
Dewan Pers.

Untuk itu, substansi draf 

Perpres yang diharapkan adalah 
menge-depankan aspek kemandirian 
digital dan mengawal jurnalisme 
berkualitas.

“Upaya-upaya inovasi digital yang 
dilakukan oleh pemerintah harus 
didukung melalui peraturan ini. 
Perpres ini sebagai cara menghadir-
kan negara (presiden) untuk me-
mastikan, bahwa media kita men-
dapatkan keadilan dari penghasilan 
yang selama ini belum dirasakan,” ujar 
Ninik.(lut/dya)

Satu dua hari ini akan peluncuran 

bagaimana merger Indihome 

dengan Telkomsel sebagai 

agregator, jadi bukan justru 

menyaingi medianya,Kami ingin 

sinkronisasi mengenai digital 

economy, media mendorong yang 

namanya publisher rights " 

“
ERICK THOHIR 

Menteri BUMN 

----------------------------



menghormati yang tua, dan yang tua 
tidak menyayangi yang muda. Saya 
ingin siswa junior menghormati 
seniornya dan guru-gurunya, serta 
siswa senior menyayangi juniornya, 
semua hidup penuh kasih sayang, anti 
kekerasan dan perundungan,” katanya. 

Melalui  sekolah yang aman, 
n y a m a n ,  d a n  m e n y e n a n g k a n , 
Gubernur Khofifah berharap para 
peserta didik bisa mendapatkan ilmu  
yang manfaat dan pembentukan 
karakter yang baik  bagi dirinya, 
keluarganya, masyarakat, bangsa, dan 
negara. Sehingga mereka akan mampu 
mengisi peran-peran penting pada 
saat Indonesia Emas 2045.

“Saya juga berpesan untuk anak-
anak agar jangan pernah mendekati 
n a r k o b a .  U n t u k  b i s a  m e r a i h 
kesuksesan, anak-anak harus sehat 
fisik dan sehat rohani serta  memiliki 
ilmu pengetahuan luas,” tegasnya. 

Dalam kesempatan tersebut , 
Gubernur Khofifah juga menyerahkan 
piagam penghargaan kepada lima 
Siswa SMA Negeri 2 Surabaya atas 
prestasi medali emas dalam Japan 
Design, Idea & Invention Expo 2023. 
Prestasi tersebut berhasil diraih usai 
mengusung inovasi The Elderly 
Monitoring System with Artificial 
Intelligent (EMS-AI) 2.0.

“Terima kasih kepada lima siswa 
dari  SMAN 2 Surabaya.  Mereka 
menyiapkan format untuk akses 
kontrol lansia melalui AI,” ujarnya.

Gubernur Khofifah menambahkan 
s a a t  i n i  A I  m e m a n g  t e n g a h 
berkembang pesat. Banyak yang 
terkesima dengan kecanggihan AI. 
Namun di saming itu dunia juga akan 
segera memasuki era Metaverse.

“Untuk itu kita juga harus mulai 
mengenali metaverse. Kita harus bisa 
beradaptasi dengan percepatan 
ekosistem digital,” ujarnya. 

Selain itu, dalam Apel Pembukaan 
MPLS serentak ini Gubernur Khofifah 
juga memimpin penanaman pohon 
serentak. Setiap sekolah menanam  2 
pohon sehingga total pohon yang 
ditanam serentak sebanyak 8.736 

pohon. Dua pohon yang ditanam oleh 
G u b e r n u r  K h o f i fa h  d i  S M K N  5 
Surabaya berjenis Alpukat Aligator 
dan Mangga Gadung.

Tidak hanya itu, dilaksanakan pula 
pemberian santunan kepada anak 
yatim secara serentak. Setiap sekolah 
menyantuni 10 anak yatim dengan 
total keseluruhan sebanyak 23.449 
anak yatim. 

Sementara itu,  Kepala Dinas 
Pendidikan Provinsi Jawa Timur Aries 
Agung Paewai  mengatakan ada 
beberapa sekolah yang sudah lebih 
dulu melaksanakan MPLS, ada juga 
yang belum. 

“Terutama sekolah swasta. Ada 
yang masih proses menerima peserta 
didik baru sehingga hari ini belum 
melaksanakan MPLS. Ada juga yang 
penerimaannya sudah lebih dulu dan 
melaksanakan MPLS lebih dulu,” 
jelasnya.

Aries menambahkan sebagai 
sarana kontrol pelaksanaan MPLS, 
s e t i a p  s e k o l a h  d i h a r u s k a n 
melaporkan kegiatan MPLS setiap 
harinya kepada Cabang Dinas di setiap 
kabupaten/kota.

“Jadi apapun hasilnya, sekolah 
harus mengupdate setiap hari , 
melaporkan melalui cabang dinas kita 
di tiap kabupaten/kota. 
B i l a  a d a  p e l a n g g a ra n 
(terjadi kekerasan dan 
perundungan) akan kita 
tindak sekolahnya,” tegas 
Aries.

Turut hadir pada acara 
t e r s e b u t ,  a n t a r a  l a i n 
Anggota Komisi E DPRD 
Jawa Timur, Perwakilan 
M U R I ,  K e p a l a  B a k e s -
bangpol Jatim, Karo Per-
ekonomian, Ketua Kadin 
Jatim, Ketua PGRI Jatim, 
Ketua Dewan Pendidikan 
Jatim, dan Ketua Komnas 
Pendidikan Jatim.

MPLS serentak juga 
dilakukan di tingkat SD dan 
SMP di Kabupaten/ Kota. 
D i a n t a r a n y a  d i  K o t a 

Madiun. Sebanyak 1750 siswa baru 
mulai dari Paud, TK, SD hingga SMP 
Negeri di kota Madiun menggelar 
MPLS yang dipusatkan di taman 
Edupark Ngrowobening, Kelurahan 
Mojorejo, Kecamatan Taman, Kota 
Madiun, Senin (17/7/2023) pagi.

W a l i k o t a  M a d i u n ,  M a i d i , 
mengatakan pembukaan MPLS secara 
terpusat ini dengan harapan agar para 
siswa baru bisa membaur jadi satu. 
Dengan demikian mereka akan saling 
mengenal satu sama lain sejak awal. 
L a n g k a h  i n i  d i h a r a p k a n  b i s a 
mengantisipasi aksi perundungan 
atau buliying di sekolah.

Tak ketinggalan, sebanyak 2.778 
siswa baru dari 20 Sekolah Menegah 
Pertama (SMP) Negeri dan Swasta di 
Kota Mojokerto mengikuti MPLS, di 
A l u n - a l u n  W i r a r a j a ,  S e n i n 
(17/07/2023) .  Mengawali  hari 
p e r t a m a  d i  t a h u n  a j a ra n  b a r u 
2023/2024 ini, Wali Kota Mojokerto 
Ika Puspitasari turut hadir membuka 
MPLS serentak untuk siswa SD dan 
SMP

Dalam rangkaiannya, terdapat 
pembacaan ist ighosah dan doa 
bersama oleh para siswa, guru, dan 
jajaran forkopimda yang hadir.

"Kami mengajak MPLS ini kita 
lakukan serentak disatu titik pusat 
kota dalam rangka menggaungkan doa 
bersama, yang beragama Islam kita 
ajak Istighosah dan non muslim 
dipimpin masing-masing pemuka 
agamanya,” terang wali kota, dikutip 
dari gramedia.mojokertokota.go.id.

Salah satu poin yang ditekankan 
dalam panjatan doa bersama ini yaitu 
Ning Ita, sapaan akrab wali kota, 
berharap agar pelaksanaan MPLS 
berjalan lancar dan bermanfaat. Selain 
itu, kedepan selama mengikuti proses 
pendidikan, para siswa memperoleh 
ilmu yang barokah dan bermanfaat.

"A g a r  a n a k- a n a k  i n i  d a l a m 
berproses untuk mendapatkan ilmu, 
mereka senantiasa mendapatkan 
perlindungan dan kemudahan. Dan 
kita bersama-sama dapat mewujud-
kan Indonesia emas di tahun 2045, 
k h u s u s nya  d a r i  g e n e ra s i  Ko t a 
Mojokerto," ujar Ning Ita. (lut/dya)
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SURABAYA  -  M a s a  Pe n g e n a l a n 
Lingkungan Sekolah (MPLS) SMA/ 
SMK/SLB Negeri/Swasta Tahun 2023 
yang diselenggarakan serentak oleh  
Pemprov Jatim Berhasil meraih rekor 
Museum Rekor Dunia Indonesia (MURI) 
sebagai MPLS dengan peserta sekolah 
terbanyak, Senin (17/7/2023).

Berdasarkan Surat Keputusan dari 
Muri Nomor 11.070/R.MURI/7/2023, 
Pemprov Jatim menjadi pemecah 
rekor  sebagai  Pemrakarsa  dan 
Penyelenggara MPLS Jenjang SMA, 
SMK, dan SLB serentak dengan peserta 
sekolah terbanyak. 

Total ada 3.395 sekolah yang 
mengikuti MPLS serentak. Dengan 
rincian 710 SMA/SMK Negeri dan 
2.498 SMA/SMK Swasta. Kemudian 
diikuti juga oleh 187 SLB Negeri dan 
Swasta. 

Piagam Penghargaan MURI di-
serahkan langsung oleh Representatif 
MURI Sri Widayati kepada Gubernur 
Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa 
dan Kepala Dinas Pendidikan Prov 
Jatim Aries Agung Paewai dalam apel 
p e m b u k a a n  M P L S  j e n j a n g 
SMA/SMK/SLB serentak di SMKN 5 
Surabaya, Senin (18/7). 

“Ada sebanyak 3.395 sekolah yang 
mengikuti MPLS serentak kali ini, dan 
ternyata ini menjadi yang terbanyak 
dan memecahkan Rekor MURI,” tegas 
Gubernur Khofifah. 

“Selain yang ikut MPLS hari ini, ada 
juga sebanyak 1.009  sekolah yang 
pelaksanaannya tidak serentak. Ada 
yang mendahului ada juga yang 
belum,” katanya. 

Lebih lanjut, dalam MPLS ini juga 
dilakukan Ikrar Pelajar Anti Kekerasan 
dan Anti  Perundungan.  Hal  ini 
dikatakannya sangat penting untuk 
memastikan bahwa MPLS dilakukan 
dengan aman, nyaman, dan me-
nyenangkan.

“Ikrar yang diucapkan oleh Peserta 
MPLS tadi juga mengikat para siswa 
senior, mentor maupun  guru. Artinya 
tidak ada kekerasan yang ditolerir  
baik yang dilakukan oleh senior, 
mentor maupun  guru,” kata Gubernur 
Khofifah. 

Khofifah menekankan, lewat MPLS 
yang menyenangkan, maka siswa bisa 
merasa dan menjadikan sekolah 
sebagai tempat yang aman dan 
nyaman sebagai taman pembelajaran 
yang menyenangkan. Sehingga, para 
s i s wa  b i s a  m e n i m b a  i l m u  d a n 
membentuk karakter dengan baik dan 
menyenangkan.

Selain itu, Khofifah juga meminta 
para guru untuk mendidik siswa 
dengan kesantunan. Sebab, para siswa 
yang mengikuti  MPLS kali ini kelak 
akan menjadi pemimpin negeri pada 
saat Indonesia Emas 2045. 

“Penguatan karakter dibutuhkan 
agar siswa taat pada Allah , Tuhan Yang 
Maha Kuasa ,  taat  kepada orang tua 
dan taat kepada  guru.  Bahkan 
Rosulullah juga bersabda, bukan 
umatku kalau yang muda tidak 

MPLS Serentak Jenjang SMA/SMK/SLB Jatim 

Pecahkan Rekor MURI

Penyerahan	piagam	MURI	atas	MPLS	serentak	tingkat	SMA/SMK/SLB	dengan	peserta	terbanyak	
kepada	Gubernur	Jatim	Khofifah	Indar	Parawansa.



Foto	:	Wahyu	Putro	A/Antara

Pilih Kalimantan untuk 
Syuting Film Sherina 2

RIRI RIZA 

Impression
Selasa, 18 Juli 20236



SHERINA 2

impression
Selasa, 18 Juli 2023 7

PETUALANGAN Sherina 2 diketahui 
akan segera rilis di bioskop tanah air 
pada 28 September 2023 mendatang. 
Film ini merupakan sekuel film 
Petualangan Sherina yang dirilis di tah

Film ini juga diketahui akan 
kembali melibatkan Derby Romero 
dan Sherina Munaf sebagai pemeran 
utama. Uniknya dalam film sekuel 
kedua Petualangan Sherina 2 ini 70 
persen mengambil latar di hutan 
Kalimantan.

Sutradara Riri Riza mengungkap 
bahwa keseruannya bisa terasa dari 
medan yang harus mereka tempuh 
untuk syuting film ini.

Riri Riza juga mengaku bahwa 
alasan dipilihnya Kalimantan menjadi 
lokasi syuting untuk film ini mengarah 
pada genre film ini yakni action dan 
adventures.

"Sebenarnya karena temanya film 
ini petualangan film action Adventure 
musikal ada unsur petualangannya 
musikal ada nyanyinya. Jadi paling 
ideal yang memiliko elemen itu," 
ujarnya.

Sementara itu, diungkap Riri Riza 
mengungkap bagaimana para pemain 
yang bisa beradaptasi dengan lokasi 
syuting film ini. Misalnya saja 
bagaimana Randy dan Derby ketika 
menaiki booth hingga adaptasi Queen 
Salman yang digambarkan sebagai 
anak Kalimantan.

"Kendala ga ada misalnya harus 
menghitung baik-baik jarak dan waktu 
yang dibutuhkan untuk ke suatu 
tempat. Membiasakan mereka Randy 
harus bisa menjaga keseimbangannya 
di atas boat di sungai duduk ganteng,” 
ucap Riri.

Sementara itu, diungkap Riri Riza 
bahwa menariknya selama syuting 
memakan waktu hingga 75 hari ini 
adalah bagaimana mereka bisa 
beradaptasi dengan lingkungan 
dimana listrik padam pada pukul 
17.00 setempat.

"Kita pernah tinggal di desa yang 
jam 5 sore listriknya mati. Jadi ada 
situasi kayak gitu cuma menye-
nangkan karena kita bareng-bareng 
terus," tegasnya. 

Profil
Nama Riri Riza mencuat dan 

banyak dikenal setelah menyutradarai 
Petualangan Sherina yang dirilis pada 
tahun 2000. Padahal,  sebelum 
menyutradarai Petualangan Sherina, 
sudah banyak film-film lain yang 
disutradarainya.

Pria bernama lengkap Mohammad 
Rivai Riza itu lahir di Makassar pada 2 
Oktober 1970.  Dia menempuh 
pendidikan di Labschool Jakarta dan 
melanjutkannya ke Institut Kesenian 
Jakarta.

Setelah mendapatkan gelar  
s a r j a n a ,  R i r i  R i z a  k e m u d i a n  
mengambil program master penulisan 

dewasa. Bahkan, hingga saat ini, film 
Petualangan Sherina masih menjadi 
film favorit banyak orang.

Film karya Riri Riza lainnya yang 
masih populer hingga kini adalah film 
Ada Apa Dengan Cinta. Film yang 
dibintangi oleh Nicholas Saputra dan 
Dian Sastrowardoyo ini dirilis pada 
tahun 2002.

Saking populernya, sekuel Ada Apa 
Dengan Cinta dirilis pada tahun 2016 
dengan judul Ada Apa Dengan Cinta 2. 
Film itu menjadi film Indonesia 
terlaris kedua pada tahun tersebut.

Film Petualangan Sherina dan Ada 
Apa Dengan Cinta juga menjadi tanda 
kebangkitan kembali perfilman 
Indonesia. Sama seperti Ada Apa 
Dengan Cinta, Petualangan Sherina 
juga akan dibuat sekuelnya (berbagai 
sumber)

skenario di Royal Holloway, University 
of London, Inggris.

Semasa kuliah, dia membuat film 
pendek untuk tugas akhirnya dengan 
judul Sonata Kampung Bata. Berkat 
filmnya itu, Riri Riza mendapat 
penghargaan di festival film pendek di 
Oberhausen, Jerman. Kemudian, film 
itu juga ditayangkan di berbagai 
festival di Asia, Eropa, dan Amerika.

Film debut Riri Riza di layar lebar 
Indonesia berjudul Kuldesak. Film ini 
b e r g e n re  ko m e d i  h i t a m  ya n g  
ditayangkan pada tahun 1998.

Selain Riri Riza, film Kuldesak juga 
menjadi debut pertama sebagai 
sutradara bagi Nan Achnas, Mira 
Lesmana, dan Rizal Mantovani. Film 
Kuldesak dibintangi oleh aktris dan 
aktor Indonesia pada masa itu.

Pada tahun 2000, Riri Riza 
m e n y u t r a d a r a i  f i l m  b e r j u d u l  
Petualangan Sherina. Sebagaimana 
judulnya, film ini dibintangi oleh 
Sherina Munaf sebagai pemeran 
utama.

Semula, film ini rencananya akan 
berjudul Petualangan Vera dan Elmo. 
Akan tetapi ,  setelah memper-
timbangkan popularitas Sherina 
Munaf pada masa itu, akhirnya film itu 
p u n  b e r g a n t i  j u d u l  m e n j a d i  
Petualangan Sherina.

Film Petualangan Sherina merupa-
kan film bergenre komedi musikal 
yang saat itu banyak digemari, tidak 
hanya oleh anak-anak, tapi juga orang 

Sosok	di	balik	layar	Petualangan	Sherina	2	(Foto:	Instagram	@filmpetualangansherina)
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vaksin DPT, vaksin campak, influenza, 
HIB dan vaksin pneumococcus.

Ia juga berpesan untuk membekali 
anak dengan nutrisi yang baik, 
makanan dengan gizi seimbang serta 
susu dan vitamin jika diperlukan 
untuk membangun imunitas.

Karena sering kali penyakit yang 
menyerang anak usia sekolah adalah 
yang ditularkan melalui percikan virus 
di udara seperti infeksi saluran 
pernapasan akut atau ISPA.

Selain itu juga penularan penyakit 
melalui bakteri juga sering dijumpai 
a n a k  u s i a  s e ko l a h  k a re n a  
penularan dari makanan yang 
terkontaminasi dengan tangan, 
atau jajan di tempat yang 
kebersihannya kurang terjamin.

Maka itu,  kata Nastiti ,  
melestarikan budaya cuci tangan 
sangat baik karena dapat 
mencegah berbagai penyakit 
yang ditularkan melalui udara 
maupun makanan.

“Tentu kita juga harus terus 
lestarikan budaya mencuci 
tangan, itu memiliki banyak 
keuntungan untuk mencegah 
penyakit yang ditularkan 
melalui udara, melalui droplet, 
maupun melalui makanan,” 
tutup Nastiti.

Bukan hanya menjaga 
k e s e h a t a n  t u b u h ,  
penggunaan masker medis 
juga perlu dilakukan untuk 
m e n c e g a h  b e r b a g a i  
gangguan pernapasan yang 
bisa terjadi.

Dengan menggunakan 
masker, bisa mencegah 
berbagai benda asing masuk 
ke dalam tubuh. Sebaiknya 
j a n g a n  s a m p a i  s a l a h  
memilih jenis masker untuk 
penggunaan sehari-hari.

Masker menjadi salah 
s a t u  p e r l e n g k a p a n  
kesehatan yang wajib 
digunakan oleh masyarakat 
saat beraktivitas.

Penggunaan masker 
tetap disarankan terutama 
anak berusia diatas 2 tahun 
jika berada di dalam ruang 
publik (berbagai sumber)

DOKTER spesialis pulmonologi anak 
dari RS Cipto Mangunkusumo Jakarta 
dr. Nastiti Kaswandani Sp.A (K) 
mengatakan anak yang mempunyai 
imunitas rendah tetap harus selalu 
waspada dan menyarankan tetap anak 
mengenakan masker di tempat umum.

“Jadi saat ini yang diperlukan 
a d a l a h  m a s i n g - m a s i n g  u n t u k  
mengukur berapa bugar atau berapa 
sehat anak-anak kita. Dalam artian, 
ketika kita mempunyai anak yang 
mempunyai kondisi imunitas yang 
rendah, maka kita tetap harus selalu 
waspada dengan meminta anak itu 
mengenakan masker di tempat 
umum,” ucap Nastiti saat di Jakarta.

Dokter lulusan Fakultas Ke-
dokteran Universitas Indonesia ini 
mengatakan anak dengan imunitas 
rendah seperti leukemia dan anak 
dengan penyakit ganas sebaiknya 
tetap mengenakan masker untuk 
menghindari risiko tertular.

Karena selain menghindari Covid-
19, memakai masker juga dapat 
mengurangi risiko tertular penyakit 
lainnya seperti influensa dan common 
cold.

Meskipun status pandemi Covid-
19 sudah selesai namun kasus 
penularannya masih ada meski sudah 
menurun.

Untuk menjaga imunitas anak di 
t e m p a t  u m u m  y a n g  s u d a h  
membebaskan masker, orang tua 
harus mengukur taraf kesehatan anak, 
terlebih yang memiliki risiko rentan 
tertular penyakit.

“Misalnya anak kita merupakan 
anak yang rentan, maka kita anjurkan 
untuk menggunakan masker terutama 
di tempat-tempat yang tertutup dan 
orang-orang padat berkerumun, kita 
tidak mengenal mereka dan kita tidak 
tahu apakah mereka ada yang punya 
gejala-gejala sakit. Seperti misalnya 
kalau kita menumpang kendaraan 
umum,” ucapnya.

Nastiti mengatakan penting juga 
untuk melengkapi vaksinasi anak 
sesuai dengan usia untuk mencegah 
terjangkit penyakit saluran per-
napasan.

Vaksin yang dapat dilengkapi 
adalah vaksin yang terkait dengan 
radang paru atau pneumonia seperti 

ANAK DENGAN 
IMUNITAS RENDAH, 
DISARANKAN 
MEMAKAI MASKER
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OPPO RENO 10 5G 
TAWARKAN DESAIN PREMIUN

Spesifikasi	Oppo	Reno	10
Pembeda antara Oppo Reno 10, 

Reno 10 Pro, dan Reno 10 Pro Plus 
tampak pada chipset, baterai, serta 
kemampuan pengisian daya cepat.

Oppo Reno 10, Reno 10 Pro, dan 
Reno 10 Pro Plus mengusung layar 
berukuran 6,74 inci berjenis AMOLED 
dengan resolusi FHD Plus dan refresh 
rate 120Hz.

Model ini memiliki lengkungan di 
sisi kiri-kanan, mirip Oppo Find X6 
Pro. Ada juga fitur pemindai sidik jari 
yang disematkan di bawah layar.

Untuk aspek fotografi, ketiga 
varian memiliki 3 kamera utama yang 
bertengger di bagian punggung. 
Namun, spesifikasi kameranya sedikit 
berbeda.

Oppo Reno 10 Pro Plus memiliki 
kamera beresolusi 50MP (f/1.8, 
1/1,56-inci, OIS), 8MP (ultrawide, 
f/2.2), dan 64MP (telefoto, 3x optical 
z o o m ,  1 2 0 x  d i g i t a l  z o o m ) .  
Kemampuan selfie-nya mengandalkan 
kamera 32MP (f/2.4).

Sementara Oppo Reno 10 Pro 
memiliki kamera beresolusi 50MP 
(f/1.8, OIS), 8MP (ultrawide, f/2.2), 
dan 32MP (telefoto, 2x optical zoom, 
20x digital zoom).

Oppo Reno 10 varian reguler 
memiliki kamera beresolusi 64MP, 
8MP (ultrawide), 32MP (telefoto, 2x 
optical zoom, 20x digital zoom).

Chipset Oppo Reno 10 Pro Plus 
mengandalkan Snapdragon 8+ Gen 1 
yang dipasangkan dengan RAM 12GB 
dan memori 256GB. Oppo Reno 10 Pro 
memakai Snapdragon 778G dengan 
RAM 12GB dan memori 256GB. 
Sementara Oppo Reno 10 reguler 
pakai MediaTek Dimensity 7050 
dengan RAM 8GB dan penyimpanan 
256GB. (berbagai sumber)

p e r s e n  l e b i h  b a i k  d i b a n d i n g  
pendahulunya.

Perangkat ini memiliki ukuran 
bezel 1,57mm pada sisi kiri dan kanan, 
dan 2,32mm pada bezel bawah.

Sementara itu, desain kamera 
Oppo Reno10 5G tampil dengan dua 
nuansa warna dan material yang 
elegan. Desain Oppo Reno 10 5G 

Bagian atas menggunakan panel 
metal yang menaungi kamera utama 
dan flash, berpadu dengan material 
black glass untuk bagian bawah yang 
mewadahi kamera telephoto portrait 
dan ultra wide.

OPPO Reno10 5G menganut desain 
bodi ramping dengan bobot 185gram 
dan ketebalan 7,99mm menjadikan 
perangkat yang ringan dan tipis.

Finishing Oppo Glow tetap hadir 
pada Reno10 5G ini dengan pilihan dua 
warna yaitu Ice Blue dan Silvery Grey. 
Terdapat struktur Mikrokristalin 
dipadu teknik sunblasting yang 
memberikan efek doff pada warna, 
membuat tampilannya semakin elegan

"Jadi smartphone ini tidak hanya 
terlihat ramping dari segi visual 
namun juga pada saat digenggam itu 
juga lebih nyaman. Jadi dari segi look 
dan feel-nya. Kalau look tadi kita bicara 
soal premium dengan sentuhan 
material yang berbeda dan feel adalah 
pada saat digenggam. Itu yang akan 
kami capai dari segi desain untuk Oppo 
Reno 10 series kali ini," kata Baskoro.

Baskoro menambahkan bahwa 
saat ini pihaknya baru memper-
kenalkan tentang desain dari Oppo 
Reno 10 5G. Adapun terkait spesifikasi 
lainnya akan diinformasikan pada 
kesempatan berikutnya.

OPPO resmi membawa Reno10 5G 
masuk ke pasar Indonesia, tawarkan 
keunggulan dari sisi desain flagship 
dengan sentuhan kesan premium.

"Pada Reno 10 series ini kami 
membawa inspirasi desain powerful 
dan premium karena memang yang 
ingin kami sampaikan melalui Oppo 
Reno 10 series ini adalah smartphone 

dengan performa yang powerful 
dengan desain yang premium," ujar 
Head of PR Oppo Baskoro Adiwiyono 
di Jakarta.

Oppo Reno10 5G dibekali layar 
berukuran 6,7 inci dengan panel 
amoled layar melengkung tiga dimensi 
(3D Curved Screen).

Terdapat lapisan AGC Dragontrail 
Star 2 cover glass yang diklaim 
memiliki ketahanan saat jatuh 20 
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menangkal munculnya nyamuk di 
sekitarnya.

Dokter pengobatan darurat di 
Cleveland Clinic Christopher Bazzoli 
seperti disiarkan The New York Times 
dan Channel News Asia mengatakan 
beberapa produk perawatan pribadi 
yang harum seperti parfum tertentu 
dan sabun dan losion beraroma 
termasuk tabir surya dapat menarik 
nyamuk.

J a d i ,  j i k a  s e s e o r a n g  a k a n 
menghabiskan waktu di luar ruangan 
saat ada nyamuk, cobalah gunakan 
produk yang bebas pewangi dan 
pertimbangkan untuk melewatkan 
parfum (Ant)

beragam yang didistribusikan ke 
s e l u r u h  t u b u h  b e r s a t u  u n t u k 
menciptakan bau unik.  

"Ini adalah kombinasi dari selusin 
bau yang semuanya menyatu dan 
kemungkinan campuran senyawa 
kimia khas inilah yang menarik bagi 
nyamuk," kata Potter.  

Ini juga diamini profesor ekologi, 
evolusi biologi dan neurosains di 
Princeton University Lindy McBride 
yang mengatakan beberapa orang 
mengeluarkan lebih banyak bau yang 
disukai nyamuk.  

Tetapi tidak berarti seseorang 
yang sangat harum bagi manusia akan 
selalu menjadi sasaran nyamuk. 
Hewan ini sensitif terhadap berbagai 
jenis bau, bahkan yang tidak dapat 
dideteksi manusia.  

"Nyamuk menyukai bau lengan. 
Tidak ada yang pernah menganggap 
lengan mereka bau," kata McBride.  

Nyamuk tertarik pada sebum, zat 
berminyak seperti lilin pada kulit 
y a n g  m e l i n d u n g i n y a  d a r i 
kekeringan dan mengandung 
molekul yang menyebab-kan 
bau badan.  

Golongan darah mungkin 
juga berperan penting, kata 

d o k t e r  p e n g o b a t a n 
darurat di  Cleveland 

C l i n i c  C h r i s t o p h e r 
B a z z o l i .  N y a m u k 

tampaknya tertarik 
pada orang dengan 

golongan darah O 
dan alasan ini 

b e l u m 
d i k o n f i r -

NYAMUK tertarik pada semua orang, 
tetapi jika seseorang mendapati 
dirinya lebih sering digigit ketimbang 
orang-orang di sekitarnya, mungkin 
dia kurang beruntung yang secara 
inheren lebih menggoda nyamuk, 
menurut profesor neurosains di Johns 
Hopkins University School of Medicine 
Christopher Potter.  

Walaupun tidak ada satu pun 
alasan yang pasti mengapa beberapa 
orang digigit lebih sering daripada 
yang lain, namun para ahli meng-
identifikasi dua kategori utama.  

Kedua faktor ini, seperti disiarkan 
The New York Times dan Channel 
News Asia pada 12 Juli lalu yakni aspek 
biologis yang tidak dapat diubah dan 
perilaku yang dapat diubah. 

Aspek biologis terkait aroma 
tubuh seseorang. Lusinan molekul 

masi oleh para peneliti.  
B a z z o l i  m e n u t u r k a n  c a r a 

seseorang bernapas memainkan 
peran. Nyamuk mencari karbon 
dioksida, yang sebagian merupakan 
alasan mengapa mereka sangat pandai 
menemukan manusia.  

S e m a k i n  b a nya k  s e s e o r a n g 
m e n g h e m b u s k a n  n a p a s ,  m a k a 
semakin banyak karbon dioksida yang 
dia kirim ke udara dan mengundang 
serangga padanya.  

Di sisi lain, perilaku juga menjadi 
faktor yang dapat memikat nyamuk. 
Jika seseorang berolahraga berat dia 
mungkin akan bernapas lebih berat 
dan mengeluarkan lebih banyak 
karbon dioksida, yang mungkin akan 
mendatangkan nyamuk.  

K e r i n g a t  j u g a  m e -
ngirimkan sinyal yang kuat 
ke nyamuk, terutama ke-
ringat yang bertahan se-
lama beberapa jam, ber-
campur dengan bakteri di 
kulit.  

Lalu, jika seseorang 
minum bir tepi pantai, dia 
mungkin juga  menge-
luarkan alkohol dalam 
keringatnya yang dapat 
memikat nyamuk. Selain 
itu, alkohol dapat meng-
ubah susunan kimiawi bau 
badan yang bisa memikat 
nyamuk.

Para pakar kesehatan 
memiliki sejumlah strategi 
b e r b a s i s  b u k t i  u n t u k 
m e m b a n t u  s e s e o ra n g 

BAU BADAN BISA 
DATANGKAN NYAMUK



'Kominfo	Gunung	....	(dari	hal	1)

PRESIDEN Joko Widodo (Jokowi) 
telah resmi melantik Budi Arie Setiadi 
sebagai Menteri Komunikasi dan 
Informatika (Menkominfo) pada hari 
ini, Senin (17/7/2023) di Istana 
Negara, Jakarta.Seperti diketahui, 
Budi Arie Setiadi menggantikan 
Johnny G Plate yang saat ini tengah 
terjerat kasus hukum dugaan korupsi 
Base Transceiver System (BTS).

Usai melantik Budi, Presiden 
Jokowi pun menyampaikan sejumlah 
perintah dan tugas kepadanya. Salah 
satunya Jokowi meminta Budi Arie 
untuk menuntaskan proyek pem-
bangunan menara BTS sesuai rencana 
pemerintah, meskipun aparat penegak 
hukum sedang mengusut kasus 
dugaan korupsi dalam proyek itu.

" S a y a  i n g i n  y a n g  p e r t a m a , 
Ke m e n t e r i a n  Ko m u n i k a s i  d a n 
Informatika ,  penyelesaian BTS 
diutamakan, penyelesaian hukum 
silakan berjalan, kita hormati, tetapi 
penyelesaian BTS juga harus berjalan," 
ujar Jokowi di Istana Negara, Jakarta, 
Senin (17/7/2023).

Menurut dia, pembangunan BTS di 
seluruh daerah, terutama di daerah 
terdepan, tertinggal dan terluar (3T) 
sangat penting untuk memberikan 
pelayanan akses komunikasi dan 
digitalisasi kepada masyarakat . 
Karena itu, Presiden Jokowi meminta 
Menkominfo Budi Arie agar proyek 
BTS tersebut jangan sampai ter-
bengkalai."Jangan sampai sudah 
peristiwa hukum, BTS terbengkalai, ini 
yang saya tidak mau, tugas beratnya di 
situ," beber Jokowi.

Tak hanya itu, Presiden Jokowi 
juga meminta Budi Arie Setiadi untuk 
membenahi masalah perdagangan 
digital atau e-commerce di media 
sosial. Pasalnya, saat ini muncul 
fenomena cross border di TikTok Shop 
Indonesia melalui project S TikTok 
Shop, yang dinilai bisa mengancam 
UMKM lokal.

"Iya nanti itu tugasnya menteri 
yang baru. nanti akan saya pe-
rintahkan apa, apa akan lebih detil. 
Nanti kalau sudah," kata Jokowi.

Mengenai tugasnya, Budi Arie 
mengaku banyak tantangan."Ya, gini 
lho, nanti dong. Ini Kominfo ini gunung 
masalah. Banyak masalah," kata Budi 
Arie usai dilantik sebagai Menkominfo 
di Istana Negara, Senin (17/7/2023).

Lalu ia bicara soal beberapa hal. 
Salah satunya heboh teknologi 
artificial intelligence (AI).

"Nanti gini kita belum ngomong 
panjang-panjang lagi IoT (internet of 
t h i n g s ) ,  n g o m o n g  C l o u d ,  A I ," 
katanya."Di kepala saya banyak ini 
sebenarnya, tapi saya tahan-tahan ini," 
sambung Ketum Projo, organisasi 
pendukung Jokowi pada masa pilpres.

Selain itu, ia juga mengungkap soal 
potensi perpecahan karena media 
sosial jelang Pemilu 2024. Katanya, 
semua pihak harus membangun 
narasi damai di tahun politik."Justru 
itu tugasnya membangun narasi 
damai 2024, itu tugas teman (media) 
semua, kalau ada yang hoaks enggak 
usah dimuat, cuekin aja," ungkap eks 
Wakil Ketua DPD PDIP DKI Jakarta ini.

"Kita pengin Indonesia ini sejuk 
2024 menyatukan, jangan sampai ada 

p o l a r i s a s i  d a n  m e n i m b u l k a n 
perpecahan anak bangsa," tutup Budi 
Arie.

Budi Arie memaparkan satgas 
akan dibentuk untuk membantu 
menyelesaikan tugas Kominfo yang 
menusuk dalam sekitar setahun ke 
depan. Salah satu tugas khusus satgas 
antar-kementerian tersebut adalah 
membereskan permasalahan proyek 
base transceiver station (BTS).

"Pak Presiden sudah menyampai-
kan bahwa nanti kita akan bentuk 
satgas percepatan langkah-langkah 
karena yang pasti, satgas juga soal 
akses digital dan BTS ini terus jalan," 
kata Budi..Selain soal BTS, Budi me-
nyatakan satgas juga akan membantu 
berbagai tugas Kominfo terkait 
infrastruktur dan ekosistem digital 
termasuk soal Biaya Hak Penye-
lenggaraan (BHP) telekomunikasi.

Diingatkan	Kebocoran	Data
Pakar IT dan Direktur Eksekutif 

Indonesia ICT Institute, Heru Sutadi, 
menanggapi dilantiknya Menteri 
K o m u n i k a s i  d a n  I n f o r m a t i k a 
(Menkominfo) Budi Arie Setiadi dan 
Wa m e n k o m i n f o  N e z a r  Pa t r i a . 
Menurut dia, rakyat Indonesia punya 
harapan besar terhadap kedua tokoh 
yang baru dilantik Presiden Joko 
Widodo alias Jokowi itu.

Heru memberikan beberapa 
catatan pekerjaan rumah yang harus 
dikerjakan keduanya. Dia men-
jelaskan pekerjaan rumah Kominfo 
sebenarnya cukup banyak yang harus 
diselesaikan dalam waktu satu tahun 
dua bulanan sebelum pergantian 
pimpinan nasional.

Pertama agar masalah hukum 
yang dihadapi Badan Aksesibilitas 
Telekomunikasi dan Informasi Ke-
menterian Kominfo bisa diselesaikan. 
“Mampu menghadirkan Kominfo baru 
yang lebih bersih,” ujarnya.

Kedua ,  menuntaskan kasus 
kebocoran data yang terus muncul 
dan meningkat  baik  kuant i tas 
m a u p u n  k u a l i t a s .  K e m u d i a n , 
menyiapkan pemberlakuan Undang-
Undang Perlindungan Data Pribadi 
(UU PDP) yang akan efektif pada 
September 2024. “Di dalamnya 
termasuk menyiapkan lembaga 
perlindungan data pribadi, aturan 
turunan UU PDP dan fasilitas pen-
dukung,” ucap Heru.

Yang tak boleh ketinggalan, dia 
berujar, adalah menyelesaikan target 
pemerintah Merdeka Sinyal yang 
sebelumnya ditargetkan tuntas pada 
2020. “Kita berdoa saja agar tugas dan 
target Menkominfo dan Wamen-
kominfo yang baru dapat terwujud,” 
tutur Heru.

Strategi	Politik?
H i n g ga  k i n i ,  P re s i d e n  J o ko 

Widodo belum menyampaikan 
dukungan atau arah politik kepada 
calon presiden 2024, seperti Ganjar 
P r a n o w o  y a n g  d i d u k u n g  P D I 
Perjuangan, Prabowo Subianto dari 
Gerindra, ataupun Anies Baswedan 
yang diusung Partai NasDem.

"Kominfo punya posisi strategis 
sebagai 'corong pemerintah' dan bisa 
menjadi media atau saluran Jokowi ke 
masyarakat, dan itu bisa dimainkan 
Budi Arie. Jadi pemilihan relawan 

hingga aktivis adalah strategi Jokowi 
dengan harapan bisa digunakan dalam 
memainkan perannya di Pilpres 2024, 
seperti dukungan ke calon presiden," 
kata pengamat politik dari Universitas 
Indonesia ,  Cecep Hidayat ,  saat 
dihubungi BBC News Indonesia, Senin 
(17/7/2023).

Budi Arie dikenal sebagai salah 
seorang pendiri dan sekaligus Ketua 
ProJo, yang terlibat aktif dalam 
pemilihan presiden sebelumnya. Dia 
juga pol i t ikus PDI  Perjuangan. 
Sebelumnya, dia masih menjabat 
sebagai Wakil Menteri Desa, Pem-
bangunan Daerah Tertinggal dan 
Transmigrasi (Wamendes-PDTT).

Bahkan saat ini Budi Arie se-
benarnya menggeser menteri jatah 
Nasdem. Ditanaya soal itu, Ketua 
Badan Pemenangan Pemilu Partai 
Nasdem Ahmad, Effendy Choirie 
mengatakan, partainya sudah tidak 
memikirkan lagi urusan menteri yang 
ada di kabinet.  Bagi Nasdem, kata 
politisi yang akrab disapa Gus Choi, 
siapa pun yang bakal dipilih meng-
gantikan Menkominfo Johnny G Plate, 
termasuk tokoh di luar Nasdem, me-
rupakan hak Presiden. Selama ini, dia 
menilai Presiden selalu memutuskan 
sendiri sosok yang akan dijadikan 
pembantu-pembantunya. 

”Menkominfo diberikan ke non 
Nasdem meskipun Nasdem tidak 
berharap lagi di posisi itu, tetapi 
hukumnya tetap ghosob, artinya 
mengambil hak orang lain. Tidak halal, 
minimal syubhat,” kata Gus Choi 

dikutip Senin (17/7/2023).
Sebelumnya, Jokowi menjelaskan 

alasan dirinya menunjuk tokoh non-
partai politik sebagai Menkominfo. 
Dia ingin adanya percepatan dalam 
melakukan pekerjaan."Semuanya 
dalam tujuan akhir agar segera 
bekerja cepat," ujar Jokowi di Istana 
Negara Jakarta, Senin (17/7/2023).

Saat  di tanya a lasan kenapa 
jabatan Menkominfo tak diberikan ke 
Pa r t a i  N a s D e m ,  J o ko w i  h a nya 
menjawab hal yang sama. Termasuk, 
saat ditanya soal adakah komunikasi 
ke Partai NasDem soal berkurangnya 
jatah menteri di kabinet."Agar segera 
bekerja cepat," ucapnya."Agar ini 
selesai dengan kecepatan," sambung 
Jokowi.

Diketahui, selain Menkominfo, 
Jokowi juga merombak beberapa 
jabatan wakil menteri. Posisi Budi Arie 
sebagai Wamendes diisi oleh Rektor 
Univers i tas  Moestopo,  Paiman 
Raharjo.

Kemudian, mantan wartawan 
N e z a r  Pa t r i a  d i l a n t i k  s e b a g a i 
Wamenkominfo. Dia saat ini menjabat 
sebagai Staf Khusus V Menteri BUMN.

Selanjutnya, Wakil Menteri BUMN 
Pahala Mansury ditunjuk menjadi 
Wakil Menteri Luar Negeri. Posisi 
Pahala digantikan oleh pengusaha 
sekaligus Duta Besar RI  untuk 
Amerika Serikat (AS), Rosan Roeslani. 
Lalu, Jokowi melantik Ketua DPW PPP 
DKI Jakarta Saiful Rahmat Dasuki 
menjadi  Waki l  Menteri  Agama 
(Wamenag).(wid,rls,ant,voi,ist/dya)
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SURABAYA-Kepala Dinas Kebudayaan 
dan Pariwisata (Disbudpar) Jawa 
Timur, Dr. Hudiyono, M.Si. mendorong 
upaya meningkatkan kemandirian 
e ko n o m i  m a s ya ra k a t  b e r b a s i s 
e ko n o m i  l o k a l  m e l a l u i  b i d a n g 
agrobisnis dan pariwisata.Provinsi 
Jawa Timur, dianugerahi sumber daya 
alam (SDA) yang kaya dan melimpah. 
Pantai yang jernih, gunung yang sejuk, 
dan tanah yang subur,  semakin 
melengkapi kekayaan dan keindahan 
kabupaten/kota di setiap daerahnya.

Hudiono melihat, Jawa Timur 
memiliki pesona alam dan sektor 
pertanian yang luar biasa. Ia berharap 
melalui banyaknya sektor wisata alam 
dan agrobisnis dapat menumbuhkan 
ekonomi daerah yang sehat.Sebagai 
c o n t o h  p o t e n s i  p a r i w i s a t a 
berkelanjutan di Sidoarjo, dalam 
catatannya, Sidoarjo memiliki banyak 
potensi  daya tarik wisata yang 
menarik .  Bahkan,  menawarkan 
pengalaman berwisata yang tak 
terlupakan.Seperti pantai Ketingan, 
Wisata Bahari Tlocor dengan pulau 
Lusi yang menawarkan pemandangan 
estetik dengan ongkos murah, tentu 
anak muda sudah dapat menikmati 
keindahan alam Sidoarjo.

Belum lagi wisata situs Sejarahnya, 
ada Candi Pari, Candi Sumur dan 
b e b e r a p a  c a n d i  d i  s e j u m l a h 
Kecamatan di Sidoarjo kental akan 
sejarah dan pengetahuan masa 
lampau yang menarik untuk dipelajari.

Ditambah agrobisnis  wisata 
buatan, Yussar Fishing and Playground 
misalnya, terletak di area persawahan 
dan tambak, wisata alam buatan ini 
menyuguhkan edukasi sekaligus 
kuliner dengan harga terjangkau.

"Potensi yang begitu besar ini 
sangat  krusia l  untuk terus  di -
kembangkan. Ayo bersama-sama kita 
manfaatkan potensi ini dengan terus 
menjaga  ni la i  budaya  dan me-
lestarikan keindahan alam yang kita 
miliki," ajaknya.

Pihaknya juga sempet berkunjung 
ke Desa Ketapanrame, Mojokerto salah 
satu desa wisata yang masuk dalam 
penilaian 75 besar Anugerah Desa 
Wisata Indonesia (ADWI).  

Upayanya, untuk mewujudkan 
ekonomi daerah yang sehat dengan 
sektor pariwisata dan agrobisnis itu 
tentu disambut baik oleh Kementerian 
Pariwisata dan Ekonomi Kreatif. 
Menparekraf Sandiaga Salahudin Uno 
juga beberapa kali terlibat dalam 

agenda peresmian wisata baru di Jawa 
Timur.

"Kemenparekraf tentunya sangat 
mensuport dalam membangkitkan 
wisata dengan dibarengi tumbuhnya 
ekonomi kreatif. Kami berharap apa 
yang telah kita upayakan disambut 
dengan inovasi dan kreativitas para 
pelaku pariwisata untuk dapat 
mewujudkan ekonomi Jawa Timur 
yang sehat," harap Hudiono.

Upaya Disbudpar Jatim dalam 
mewujudkan kemandirian ekonomi 
masyarakat melalui peristiwa dan 
ekonomi kreatif itu disambut baik oleh 
Kemenparekraf .Sa lah  bukt inya 
dengan kunjungan Menteri Pariwisata 
dan Ekonomi Kreatif/Kepala Badan 
Pariwisata dan Ekonomi Kreatif, 
S a n d i a g a  S a l a h u d d i n  U n o  d i 
Kabupaten Sidoarjo pada Jumat 
(14/7/2023).

Pihaknya mendorong para pelaku 
ekonomi kreatif Kabupaten Sidoarjo 
a g a r  t e r u s  b e r i n o v a s i  u n t u k 
meningkatkan ekonomi masyarakat 
dan menciptakan lapangan kerja yang 
l e b i h  l u a s .  " K e m e n p a r e k r a f / 
Baparekraf berupaya mendorong 
kebangkitan ekonomi kreatif dalam 
bentuk aktivasi kegiatan dengan 

memfasilitasi para pelaku ekonomi 
kreatif dan UMKM dalam meng-
eksplorasi dan mengembangkan ide-
ide kreatif dan inovatif," kata Sandiaga.

Dorong	Festival	Nasional	Reog	
Ponorogo	Jadi	Event	Internasional

S a a t  b e r k u n j u n g  k e  J a t i m , 
Menparekraf Sandiaga Uno, juga 
menyaksikan Festival Nasional Reog 
Ponorogo (FNRP) yang masuk Top-10 
Kharisma Event Nusantara (KEN) 
2023, di Alun-Alun Ponorogo, Sabtu 
(15/7/2023) malam.Menparekraf 
m e nya m p a i k a n  ke k a g u m a n nya 
terhadap kesenian Reog Ponorogo.  
“FNRP sudah layak dijadikan festival 
internasional,” katanya.

M e n p a r e k r a f  m e n g a t a k a n , 
dirinya sempat bertemu dengan para 
peneliti dari Polandia, Inggris, dan 
Australia yang tertarik dengan Reog 
Ponorogo. Mereka ingin mengusung 
kesenian adiluhung itu ke manca-
negara. 

Sementara, Bupati Ponorogo, 
Sugiri Sancoko, menyampaikan agar 
dibantu dukungan pembiayaan dan 
pemasarannya .  “Saya  langsung 
sampaikan ke Direktur Infrastruktur 
Ekonomi Kreatif Kemenparekraf agar 
dicari polanya, termasuk pemasaran 
agar wisatawan nanti banyak datang 
ke Ponorogo,” tegas Sandi.

Bupati Sugiri Sancoko menyampai-
kan apresiasi kepada Kemenparekraf 
atas perhatian khususnya terhadap 
gelaran Grebeg Suro di Ponorogo. 
Apalagi, setelah FNRP yang selalu 
menandai gelaran grebeg resmi masuk 
KEN. Ponorogo juga dikukuhkan 
menjadi Kabupaten/Kota (KaTa) 
Kreatif Indonesia pada 2022 lalu. 
Tinggal selangkah lagi Ponorogo 
menjadi bagian Jejaring Kota Kreatif 
UNESCO atau UNESCO Creative City 
Network (UCCN). “Reog Ponorogo juga 
sudah masuk listing ICH-UNESCO yang 
akan disidangkan tahun 2024,” 
ungkapnya.(ADV)

Disbudpar Jatim Ajak Masyarakat 
Berdaya Melalui Sektor Wisata 

Menparekraf	Sandiaga	Uno	didampingiKepala	Dinas	Kebudayaan	dan	
Pariwisata	Provinsi	Jawa	Timur,	Dr.	Hudiyono,	M.Si

JAKARTA- Ancaman 'kiamat' beras 
d a t a n g  d a r i  I n d i a .  N e g a ra  i t u 
dilaporkan sedang mempertimbang-
kan rencana untuk melarang ekspor 
beras.India sendiri adalah pemasok 
beras utama dunia. Larangan ekspor 
bisa  melambungkan harga dan 
mengurangi pasokan.

Mengutip Independent, Senin 
( 1 7 / 7 / 2 0 2 3 ) ,  p e m b e r i t a a n  i n i 
bermula dari laporan Bloomberg. 
Sumber menyebutkan bagaimana 
pemerintah Perdana Menteri (PM) 
Narendra Modi sedang mendiskusikan 
rencana untuk melarang ekspor 
s e m u a  b e ra s  n o n - B a s m a t i . J i ka 
larangan ini diterapkan, langkah itu 
akan membuat India melarang 80% 

berasnya. India sendiri menyumbang 
lebih dari 40% ekspor beras dunia.

Dimuat lama yang sama, langkah 
itu bertujuan untuk membatasi risiko 
inflasi yang meningkat. Konsumen 
India saat ini berjuang melawan harga 
yang sangat tinggi dengan sayur 
mayur seperti tomat naik 400%.

Sementara itu, negara-negara yang 
mengimpor beras dari India mengaku 
telah memberi perhatian khusus. 
S a l a h  s a t u n y a  I n g g r i s ,  y a n g 
mengimpor senilai 127 juta pound 
atau setara Rp 2,5 triliun.

"Seiring dampak yang semakin 
p a ra h ,  m a k a  ke l a n g k a a n  a k a n 
menaikkan harga makanan pokok 
yang kita impor dari luar negeri, yang 

tidak bisa kita tanam di sini saja," kata 
Gareth Redmond-King dari Unit 
Kecerdasan Energi dan Iklim yang 
berbasis di London.

Wacana larangan ini juga muncul 
di tengah kekhawatiran global atas 
dampak fenomena cuaca El Nino yang 
mengganggu pada pertanian, yang 
semakin menambah tekanan pada 
harga. Peristiwa cuaca siklik di 
S a m u d r a  P a s i f i k  d i k e t a h u i 
meningkatkan panas dan dapat 
memicu cuaca ekstrim.

India pun telah bergulat dengan 
gelombang panas berulang dan musim 
hujan yang tidak menentu, berdampak 
pada produksi pertanian. Kekeringan 
yang lebih panjang dan musim hujan 

yang lebih lebat pasalnya berdampak 
buruk pada produksi tanaman.

Ketakutan akan kekurangan juga 
menimbulkan penimbunan. Beras 
berfungsi sebagai makanan pokok bagi 
sekitar setengah dari populasi dunia, 
dengan Asia saja menyumbang sekitar 
90% dari konsumsi beras dunia.

Negara importir seperti disebut 
telah menimbun stok beras tahun ini. 
Indonesia, China dan Filipina disebut 
d i a n t a r a nya ." M e m o t o n g  e m i s i 
menjadi nol bersih adalah satu-
satunya cara menghentikan per-
ubahan iklim untuk membatasi pe-
manasan dan menghindari dampak 
yang lebih buruk," tambah Redmond-
King.(wid,bloomberg, Independent, 
cnbc/dya)

'Kiamat' Beras Ancam Dunia saat India Hentikan Ekspor


